

集談会/東関東支部で Zoom による講演会開催

11月28日(日)13時~17時30分、生活の発見会/東関東支部集談会で Zoom による講演会が開催され、芹澤幸彦インストラクターが50分間講義しました。

芹澤氏からの講演後コメント

参加者は16名でした。

女性や高齢者の方が多く、終了後の質疑応答ではいろいろな質問がありました。

皆さん神経症でお悩みの方が多く、質疑応答の中で涙ぐむ人も多くご相談にのってあげて良かったなと思いました。

また皆さん他のメンバーの相談にのることの必要性和義務を感じていらっしゃるようでしたが、カウンセリングスキルの基礎が無いので苦しんでいらっしゃることも感じました。

つまり相談されると何か答えを出し、解決法を提示しなければならないと感じて苦しんでいらっしゃる方がいたのにはびっくりしました。

私がともかく話を聞いてあげて相談者の悩みを整理してあげるだけでも相談者にとってはありがたいことなのですよと言ってあげたら、そうなんですと顔が輝いたのが印象的でした。みなさん大変な思いをして自分の悩みと付き合っていて学習会を継続されているのだと分かりました。

※貴重な感想文の一部を「生活の発見誌」掲載後(3月)、同誌春号で紹介予定

第11回「CLインストラクターの会」Zoomによる開催予定

2022年1月30日(日)午後2時~4時 後、懇親会

レイノルズ先生近況—CLセンターから

鹿の動物園

11/29

鹿が庭の草花、樹皮をたべるので、時に手を上にあげて追い払うそうです。追いかけても4本脚の鹿はあっという間に走り去り、また現れるでしょう。たちごっこですね。



レイノルズ先生宅裏手林から
現れた若鹿